



4月の学習の様子

新学期が始まり1か月がたちました。寒暖差がある天候ですが、児童生徒の健康状態に留意しながら学習活動を進めています。



～入学式～

堂々と入場し、呼名を受けて、自分の方法で応えることができました。



～学部別スクーリング (小・中学部)～



校長先生から教科書が授与されました。指先や手のひらで確かめるように触れて、受け取ることができました。



～学部別スクーリング（高等部）～



～春の複数教員訪問～



小学部3年生

友達の紹介を聞きました。写真をじっくり見つめ、右手の親指を動かして、知っている友達を教えてくださいました。



小学部5年生

先生の声を聞いて、声を出して笑っていました。教科書授与ではカサカサの音に大喜びでした。みなさんよろしくね！



小学部5年生

『楽しいね』の曲を先生が歌うと、にっこりにこの笑顔になりました。先生と一緒にいろいろなことに挑戦しようね！



中学部1年生

中学部入学を機に新しい学習にチャレンジ！！新しいスイッチやカードにじっくり触れて「今までと違う！」と動きや表情で伝えました。



高等部1年生

高等部に入学して、大人っぽくなったように見えます。先生たちの声をたくさん聞くことができました。

